

El escapulario del Carmen

Breve biografía sobre el Fundador del Opus Dei escrita por José Miguel Cejas

04/09/2008

Difundía la devoción a la Virgen en sus múltiples manifestaciones; y recomendaba vivamente las costumbres seculares de piedad mariana, que han vivido los cristianos a lo largo de los siglos, como el rezo del Santo Rosario o el uso del escapulario del Carmen. Se lee en el número 500 de *Camino*:

Lleva sobre tu pecho el santo escapulario del Carmen. —Pocas devociones —hay muchas y muy buenas devociones marianas— tienen tanto arraigo entre los fieles, y tantas bendiciones de los Pontífices. —Además ¡es tan maternal ese privilegio sabatino!

Era terciario carmelita desde hacía muchos años —desde el 2 de octubre de 1932, en concreto—, y poco antes de esa fecha, había escrito: “**Dos cosas (además del Amor) me mueven a hacerme terciario carmelita: 'obligar' más a mi Madre Inmaculada, ahora que me veo más débil que nunca; y proporcionar sufragios a 'mis buenas amigas las Animas benditas del Purgatorio'"**

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/el-escapulario-
del-carmen/](https://opusdei.org/es-es/article/el-escapulario-del-carmen/) (16/01/2026)